
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 避難所の指定について。
② 高原川の対策は。
③ 山田川の対策は。

2 .

① 桜ケ丘体育館改修計画と機器更新の状況は。
② ナイター照明設備の修繕は。

3 .

① 以前の体系と現状で経費はどう変わったのか。
② 運賃補填による市の持ち出し分の見込みと現状は。

1 .

① 渓谷コース安全対策工事の進捗状況。
② 神岡橋梁補修工事の増額分工事の経緯。

2 .

① 来年度更新になる指定管理施設の更新内容の検討を求む。
② 指定管理料の減額と経営状況のバランスをどう捉えるか。

1 .

① 予算規模の目安。
② 力を注ぐ分野。
③ 市民の声をどのように反映するのか。
④ 経常経費削減。
⑤ 建設予算の確保。

2 .

① 池ケ原湿原のトイレ改修に向けての進捗状況。
② 池ケ原湿原駐車場の拡大。
③ 池ケ原湿原のヨシ刈り。
④ 旧中村家の屋根改修。
⑤ 考古民俗館の活用。

1 .

① 運営移行に伴う飛騨市のメリットとデメリットは。
② 標準保険料はどうなるのか見通しは。
③ 国の追加公費や激変緩和措置は。
④ 県の保険料水準の一本化の方針は。
⑤ 基金の２億円の積立について。
⑥ 医療費削減の取り組みは。

2 .

① 教員の勤務時間改善について。
② 学力テストについて。
③ 夏休み明け対策は万全か。
④ 給食費補助について。

1 .

① これまでに市ではドローンを活用してどのような取り組みをしてきたか。
② 楽天との連携は今後どのように進んでいくのか。
③ 今後、市ではどのようにドローンを活用していこうと考えているのか。
④ 今後消防本部ではどのようにドローンを活用していくのか。
⑤ 徳島県那賀町などの先進地との交流をしていってはどうか。
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4 洞口和彦

国民健康保険の改革について

19日
（火）
午後
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1 1 前川文博

飛騨市公共交通について

質問者 １２名

体育設備更新・修繕計画について
19日
（火）
午前

宮川町の文化財活用に向けて

指定管理施設の更新及び現状について

ロスト・ライン・パーク整備事業について

澤史朗

教育問題について

19日
（火）
午前

森下真次
19日
（火）
午後

今後の財政運営

5 5 仲谷丈吾

防災対策について

2

4

3

飛騨市でのドローン活用について

19日
（火）
午後

1



№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 .

① 県の決定を受け市の進学事情にどのような影響が出ると考えるか。
② 市内２高校に対する飛騨市の支援内容に変化はあるか。

2 .

① 「道の駅アルプ飛騨古川」の今後について、市としての考えは。

1 .

① 民営化の方向性について。
② 宮川保育園の再開について。
③ 保育士の処遇改善について。

2 .

① 避難準備・高齢者等避難開始発令の判断基準について。
② 河川の避難判断水位との関係性。
③ ３地区の避難所状況について。
④ 河川改修の計画について。
⑤ 他地区の対応について。
⑥ 防災情報のＰＲについて。

1 .

① 林業センター及び管理棟（宿泊棟）の建替えを。
② 緊急避難場所としての必要性。
③ ４００ｍトラックを備えた陸上競技場整備を。

2 .

① 施設復旧工事にかかった費用は。
② ごみ処分にかかった費用は。
③ 建物災害共済金は。
④ プラントメーカーへの請求額は。
⑤ 請求額の支払いがなされない場合の対応は。

1 .

① 防災士を多く増やす働きかけができないか。
② 避難場所は市民に周知できているか。また、その安全性は。
③ 市の備蓄は大丈夫か。指定避難所での備蓄は。市民啓発活動は。
④ 独居老人、体の不自由な方の避難体制はできているのか。

2 .
① 入居者不在の県職員住宅について市の考えは。

1 .

① 具体的に改善された施設と改善のポイントは。
② 撤退等を含めた再構築を図る時期と思うが、市の考えと将来展望は。
③ パートも含めた一人あたりの人件費はほぼ同一か。
④ 山之村牧場に対するトーマツの改革改善内容とその進捗は。
⑤ 今後の山之村牧場のビジョンは。

2 .
① 飛騨ゆいに参加したのはトーマツのアドバイスだったのか。
② まつり会館を飛騨ゆいから分離し匠文化館と一体運営を図ったら。

3 .

① アルプ飛騨古川がコンビニに変更するとき事業者から説明があったか。
② ウォーキングコースを道の駅を拠点に設定して集客力をアップしたら。
③ 宙ドーム神岡は他にない施設になるだけに、有料にしては。
④ 宙ドーム神岡内に山之村を紹介するコーナーを設けたら。

1 .

① アンケートの調査について。
② 「飛騨市森林配置・活用推進円卓会議」の詳細ついて。
③ 飛騨市の広葉樹活用の新しい仕組みづくりについて。

2 .

① 神岡観光施設案内看板設置及び誘導パンフレットの作成について。
② 観光バス、自家用車等の動向実態調査について。
③ オートバイ・自転車用駐輪場等の設置について。

1 .

① 市内の建設業従業員が減少している。除雪体制についての考えは。
② 除雪オペレーターの平均年齢はどれくらいか。
③ 神岡町の直営オペレーターの数が減ったと聞いた。その理由は。
④ 除雪条件の変更についてはどのように考えているのか。
⑤ 雪下ろし助成やサポート事業への影響と対策は。助成事業の実態も問う。

2 .

① 教員の加配は市単で増やせないか。人員の配置は足りているか。
② 職員の職場環境はどうか、先生からいろいろな意見は届いていないか。
③ 学校からのあらゆる要望にはすぐに対処しているか。
④ 補正や予備費での予算対応への考え方について。

野村勝憲

指定管理施設の現状と展望について

20日
（水）
午後

9 4 井端浩二

防災に強い町づくりについて

20日
（水）
午後

入居者不在の県職員住宅について

道の駅について

10 5

森林公園の整備について

3 中嶋国則

保育園運営について

6

住田清美

8

「道の駅アルプ飛騨古川」の今後について

飛騨市クリーンセンター火災に関する費用負担と今後対応について

1

7 2

中村健吉

市内２高校の支援についての飛騨市の考えについて

21日
（木）
午前教育現場での職場環境とその対応について

20日
（水）
午後

20日
（水）
午前

飛騨古川まつり会館の運営について

21日
（木）
午前

20日
（水）
午前

12 2 高原邦子

人手不足についての対応策はどのようなものか

11

台風５号による災害対策について

1 森要

広葉樹資源利用調査・検討事業について

観光客受け入れの充実について

2


